

EE.UU. dice que no renegociará TLC con Costa Rica

# Corazón del Sí vuelve a latir

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Una noticia dada a conocer ayer le dio asistencia al corazón del Sí y ahora sus latidos vuelvan a escucharse fuerte.

Susan C. Schawb, ministra de Comercio Exterior de Estados Unidos anunció que ese país no está dispuesto a renegociar el TLC con Costa Rica si este es rechazado en el referendo del próximo domingo y si fuera el caso, tampoco es seguro que continuemos gozando de preferencias para exportar a ese país.

“Es difícil imaginar a cualquier gobierno estadounidense renegociando el actual acuerdo o negociando uno nuevo. La oportunidad para Costa Rica de gozar de los beneficios del libre comercio regional es ahora”, enfatizó.

La ministra norteamericana reiteró que algunos beneficios de la Iniciativa de la Cuenca del Caribe para textiles y atún, vencen el año próximo.

**Adiós mentiras.** Para el ministro de la presidencia, Rodrigo Arias, de esta forma se acaban las mentiras que durante meses han sostenido los partidarios de recha-



ARCHIVO

El corazón del Sí volvió a sonreír luego del anuncio de Estados Unidos.

zar el TLC con esa nación, pues ha quedado de forma clara y categórica lo que pasaría si Costa Rica no aprueba el TLC. “La noticia que hace el Gobierno de Estados Unidos

llega en buena hora, para que los costarricenses tengan todas las cartas sobre la mesa y de esta forma, con la información correcta tomemos una decisión”. El embaja-

## CREO QUE...



**ALFREDO CUBERO**  
PENSIONADO

“Si no renegoician allá ellos, aquí hay trabajo pero también vagos”

**BRYAN ARGUEDAS**  
SALONERO



“Me parece bien porque ya han dado mucho tiempo para que lo decidan”

EDO VILLALOBOS PARA ET

dor costarricense ante Washington, Tomás Dueñas, aseguró que los beneficios como los de la ICC son “un animal en vías extinción”.